

CONMOVEDOR SUFRAGIO DE PHIL YOUNDERIAN EN ANCUD, CHILOÉ:

# Estadounidense subió una escalera apoyado en sus manos y rodillas para votar

De los cerca de 38 mil electores habilitados para votar en la comuna de Ancud, en la Isla Grande de Chiloé, hubo uno que ayer realizó un impresionante esfuerzo para llegar a su mesa de sufragio.

Se trata de Phil Youderian, un estadounidense radicado hace dos décadas en la zona y que en 2017 sufrió la amputación de parte de su pierna derecha debido a una grave infección.

Desde entonces Youderian se moviliza en una silla de ruedas, lo que ayer, a la hora de votar, supuso un desafío para él. No solo porque a esa hora llovía sobre la ciudad, sino también porque su mesa estaba en un piso superior del establecimiento que, por cierto, carecía de ascensor.

Resuelto a ejercer su derecho, sin embargo, el inmigrante pidió que alguien llevara su silla de ruedas, mientras él comenzó a subir la escalera apoyándose en sus manos —las que llevaba enguantadas como protección ante el covid-19— y en sus rodillas, en las que tenía puestos protectores. Resguardado además con un escudo facial contra el coronavirus, Youderian finalmente logró lle-



ENRIQUE MUÑOZ GARCÍA



ENRIQUE MUÑOZ GARCÍA

Luego de su laborioso ascenso por la escalera, Youderian logró incorporarse para marcar su preferencia en la cámara secreta.

gar a su mesa, donde fue recibido por los sorprendidos vocales.

“Todos deben votar, es la oportunidad de cambiar las cosas”, explicó el estadounidense al ser consultado sobre qué lo motivaba a participar en el plebiscito en condiciones tan adversas.